

Hoy, en declaraciones a los medios en Madrid

El PP augura a Sánchez un 8M “muy complicado” por la ley del sí es sí, dividir al feminismo y no dar explicaciones sobre el Tito Berni

- El vicesecretario de Institucional afirma que “pretender manifestarse el 8-M a favor de los derechos de la mujer, como quiere hacer Sánchez, es ser muy desahogado”, ante la realidad de su Gobierno “en descomposición”
- **“Pedro Sánchez va a tener una manifestación del sí es sí, que va a ser la del no es no”**, resalta González Pons
- Señala que, **con sus anuncios sobre igualdad este sábado, Sánchez intenta “lavar su conciencia”** tras excarcelar a violadores y tener diputados que cobran mordidas pagadas con el cuerpo de mujeres. “Son anuncios mediáticos que no pueden tapar años de equivocaciones en el ámbito del feminismo”, dice
- En relación con el anuncio sobre el Consejo de Ministros, replica que no urge una cuestión de sensibilidad de género sino de capacidad, toda vez que tenemos “el Ejecutivo más grande de la historia y, a la vez, el que más problemas ha ocasionado a los ciudadanos”
- Respecto a las listas cremallera, responde con que “no es la mejor semana para que el PSOE hable de cremalleras inmerso como está en el caso del Tito Berni”
- Cuestionado por este caso, señala que “no sabemos todavía cómo el PSOE se enteró de que se estaba tramitando este sumario secreto y pudo reaccionar antes de que la opinión pública tuviera la más mínima noticia”
- Agrega que “resulta incomprensible que la Fiscalía pida prisión para el general de la Guardia Civil implicado, pero no la pida para el político implicado”. “Parece como si hubiera habido una instrucción para evitar que el Tito Berni cante”, apostilla

- “Y lo que es más grave: la oposición de la Fiscalía a que se registre el despacho del Tito Berni en el Congreso de los Diputados no solo es extraña, es sospechosa”
- “Es incomprensible que la presidenta del Congreso se haya opuesto a que la Policía pueda registrar el despacho de un miembro de su Grupo”, insiste Pons, quien recuerda que en el caso del Qatargate la presidenta del Parlamento Europeo no puso objeciones al registro de despachos del Grupos Socialista